



ごあいさつ

法心寺副住職
井田隆徳

うれしくも釈迦の御法にあふひ草かけてもほかの道は踏まめや踏まめや『同行御詠歌』曹洞宗の御詠歌の一曲であり、私が大切にしている歌であります。

私達がお釈迦様の教えに出会うことが出来た喜び、共に歩んで行く仲間に出会えた喜び、そして仏様の弟子としての揺るぎない決意の歌でございます。

この御詠歌がお示しの通り、我々は共に信じ、伝え、支え合う同行同修の友でございます。

これからお寺の行事等で出会い出来る事と思えます。どうぞ宜しくお願い致します。

合掌




永平寺旅行

永平寺の旅行に無事行って来ました。皆様なごやかな雰囲気、二泊三日を過ごしました。

山門修繕

山門を修繕しています。受付日までには完成しますので、ご覧下さい。下記の燈明料等を使用させていただきます。



石垣完成

昨年、金比羅山の所を石垣で築きました。とても立派に出来上がり、台風などが来ても安心と思っております。

一年が経ちました。皆様お元気ですか。思い出深い人との別れ、あらたなる出会いと、日々めまぐるしく過ぎて行きます。お盆は亡き人をも思い出し、日々の感謝を申し上げる日です。また生きている人は、出会い、語り合い、この世の絆を深めます。人は一人では、生きられません。仏様を中心にして、お互いの無事を確認しましょう。また手を取り合って、生きている喜びを分かち合います。御先祖様に感謝し、お互いに思いやる心が大切と思います。お読みいただきありがとうございます。

編集後記